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在湖南卫视

长期以活蹦乱跳

形象出现的曹颖，

突然之间消失得无

影 无 踪 ，如 今 连

《8090》主持人都换成

了孙骁骁，其他节目更

不见其踪影。昨日有消息

称曹颖主动请辞《8090》，是

因为要当妈妈了！

在湖南卫视众多女主持人

里，曹颖显得有些“另类”，不是

主持《智勇大冲关》就是主持《勇

往直前》，唯独安静地坐着主持的

只有《8090》。但随着《8090》主持人

换成了孙骁骁，近几个月的湖南卫视

里，几乎已经看不见曹颖的身影。昨

日有消息称，原来曹颖已经怀孕一段

时间了，肚子大得衣服都遮不住，所

以跟节目组请辞休息。

在今年年初的《勇往直前》里，

曹颖和老公王斑曾一起幸福地出现

在节目中，大晒甜蜜生活。两人相

恋多年，去年走入婚姻的殿堂，没想

到这么快就要为人父母了。曹颖经

纪人徐先生也表示，最近曹颖已经

决定放假。至于放假的时间，他称

可能要一年。

阳台上的三姐妹
日前，某瑞士名牌手表召集了自己旗下的三大代言明星：凯特·温斯莱特、林志

玲和印度美女艾西瓦娅·雷在意大利罗马拍摄了一组广告大片。

郭晓冬爱子首度曝光
星报讯（记

者 吴笑文） 7

月 20 日，演员

郭晓冬从香港

片场特意请假

赶回北京为宝

贝儿子庆祝“百

天”，一向低调的他选择和家人一起吃饭

共同度过这个难忘的日子。郭晓冬的宝

贝“虎子”也终于曝光，这个小宝贝长得

虎头虎脑，甚是可爱。晋升“超级奶爸”

100天的郭晓冬在斟酌良久后终于为孩

子取好名字：郭子诚，取这个名字的寓意

是希望儿子长大后做一个脚踏实地、真

诚守信的人。

据悉，郭晓冬在第二天就已告别妻

儿返回香港继续拍摄由杜琪峰监制、郑

保瑞执导的电影。

往事何其多往日不再来
48 岁 的

周星驰和香港

建设创办人于

镜波的女儿、

炒楼高手于文

凤交往 10年，

他 始 终 没 求

婚。据悉，于

文 凤 终 于 放

弃，半年前主动向他提出分手。

于文凤恢复单身后，迅速和富家公

子廖尧城交往，日前二人被拍到亲密十

指紧扣。廖尧城2001年与妻子梁炜分手

后，先后与李丽珍、刘嘉玲和严淑明等传

出绯闻。

星爷恋情一箩筐

1987年，罗慧娟和星爷拍摄无线电

视剧《盖世豪侠》时认识，发展地下情5年

后分手。

1994年当选新加坡小姐冠军的孙佳

君，在首部拍摄的电影《百变星君》中，与

周星驰传出绯闻。

朱茵也是星爷目前为止唯一默认的

正式女友。朱茵承认她与星爷有过三年

的“地下情”，最后以分手告终。如今两

人形同陌路，朱茵更多次表示和星爷早

已“恩断义绝”，“再见也不是朋友”。当

时莫文蔚和星爷拍《大话西游》时关系暧

昧，并被拍到牵手，因此闹出三角恋。

张柏芝与赵薇分别与星爷在拍《喜

剧之王》和《少林足球》时传出绯闻。

A台湾模特之父洪伟明谈林志

玲：她刚来做了三年就让人家注意了，

然后她接了很多广告。让我印象最深的，

是有一次他们来跟我讲志玲眼角膜有些问

题，但晚上还要拍一个广告。我问那能拍吗，

他们说还要下水，我说那怎么可能，她不怕

吗？我觉得最好要保险，这很重要。但志玲

还是要下水拍，她真的下水拍了哦，第二天中

午还看医生去了！我就觉得这个小女孩很拼

啊，很敬业，这个小女孩不错哦，要看着她

哦。她这个精神不是一般人能有的，所以公

司是提供这样一个环境，但对艺人或者模特

儿来讲的话，一半是要靠你自己的，个人

应该要有这种工作精神、工作经验和

相应的内涵。全世界只有

一个林志玲，不会有第二个。每个人不可能

是第二个谁。我希望在合作的时候我们都

产生最美好的回忆。我们鼓励每个模特、明

星创造属于自己的风格。

B费玉清对哥哥张菲说：不要那么赶着

妈妈下葬，在冰柜里冰个两三年也没关系。

C被问是否愿意和皮特再次合作，安吉

丽娜·朱莉说：我愿意跟他一起做任何事，只

要在他身边就好。（合作电影）对我们来说不

是冒险，因为我们在一起不管干什么都很快

乐。现在我们是真正的情侣，所以观众对我

们的表现要求会更高，一方面，他们期待看到

真正的情侣能在银幕上迸发不一样的火花，另

一方面，他们也不愿看到情侣在银幕上太“自

我”。所以必须要非常小心。

幸福的假期

曹颖怀孕曹颖怀孕休假一年休假一年

留声机

星报讯（记者 吴笑文） 昨日，省城

长江剧院迎来第六届中国曲艺牡丹奖全

国曲艺大赛合肥赛区的第三场、第四场

比赛。让走进剧场的观众们格外兴奋的

是，终于亲眼见到了“书场老将”刘兰芳，

听了回现场版的评书。

此次刘兰芳带来的《中华好人颂》讲

述的是深山邮递员王顺友的故事。这个

段子和大家以前听到的绝对不一样，除

了流行元素、网络语言“乌龙球、绿色低

碳、蝙蝠侠”外，甚至连《潜伏》里的余则

成也冒了出来，再加上惟妙惟肖的表演，

引得台下观众叫好声不断。

竞逐牡丹奖，最终是否获胜，刘兰芳

看得很淡，她说作为曲艺界的最高奖项，

还没有得过，参加这次比赛是希望学到

更多的新东西，时刻保持向上的精神，焕

发青春，不过如果能够得奖就更好了。

“书场老将”刘兰芳昨日竞逐牡丹奖


